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Wiederherstellung des Grüns am Hubschrauberlandeplatz des 
Klinikums Bogenhausen

Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, Bäume und Büsche, die für den 
Hubschrauberlandeplatz am Klinikum Bogenhausen gerodet wurden, wieder zu 
ersetzen, soweit sie die Einflugschneisen zum neuen Landeplatz nicht behindern. 
Der Bezirksausschuss soll an der Planung des Grüns beteiligt werden. Dies kann 
auch mit Hilfe eines Freiflächengestaltungsplans geschehen.

Begründung:

Für den Hubschrauberlandeplatz am Klinikum und der Einflugschneise musste eine 
Unmenge an Bäumen und Gebüsch gerodet werden.

Mit der Auflassung des Platzes und dem Umzug des Landeplatzes auf den Anbau 
des Klinikums, dem selbst wieder eine hohe Anzahl an Bäumen zum Opfer fiel, kann 
und muss wieder neues Grün entstehen.  

Um die Klimaziele unserer Stadt zu erreichen, muss jeder Sektor zum Gelingen 
beitragen. Dabei spielt das Grün eine gewichtige Rolle.
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